



# 御館中通信

郡山市立御館中学校 学校だより No.14  
令和5年6月8日 発行責任者 校長 芳賀 実

<教育目標> 「夢」  
<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

## 市中体連大会終了～女子バレー第3位で県中大会へ～

6日（火）と7日（水）に行われた大会では、どの部も持てる力を十分に発揮し、全力で試合に臨みました。3年生にとっては、今回の大会が最後となった生徒もいましたが、チームを牽引する姿に感動しました。

保護者の皆さまには、これまで陰に陽に生徒を支えていただきました。また、当日会場まで応援に駆けつけていただき、本当にありがとうございました。地域の皆さまにも生徒たちを温かく見守るとともに、励ましの言葉をかけていただき感謝申し上げます。

お陰様で、女子バレー部は見事第3位となり、県中地区大会への出場を決めました。県中地区大会は20日（火）に行われる予定です。引き続きよろしく願いいたします。



バレーボール表彰の様子

## 6月15日は初めての定期テスト…

15日（木）に、今年度最初の定期テストを実施します。1年生にとっては中学生になって初めての定期テストになります。

既にどの学年も各教科のテスト範囲表が配付され、生徒たちは計画的に家庭学習を進めていることと思います。計画どおりに学習が進まなかったり、学習の仕方がわからなかったりすることもあるかと思いますが、本校では、9日（金）に「質問学習」の時間を設けています。教科担任や学級担任にテストや学習方法等について質問する絶好の機会ですので、有効に活用してほしいと思います。

中学校は「社会に出て行くための土台づくり」の3年間です。目標をもつこと、自分で計画を立てること、それを実行すること、自分なりの学習法を見つけること、工夫すること、努力すること、継続することなど、結果だけでなくその過程も含めて中学生にとっては大事なことです。

保護者の皆さまも点数や結果だけでなく、努力している過程を励ましていただきたいと思います。

## 声かけ事案やSNSを利用した犯罪被害が増えています

福島県警から、昨年度と比較して「性犯罪」や「声かけ事案」等が増加しているとの連絡がきています。声かけ事案の特徴としては、次の5点です。

- 登下校の時間帯（6時～11時、13時～17時）が発生件数の70%
- 通学路等の路上における発生が80%
- 小・中学生に対する声かけが80%
- こども1人での発生が80%
- 被害児童生徒の性別は、男子が30%、女子が70%

また、SNS等を利用した犯罪被害も増加していますので、ご家庭でも機会をとらえお子様にお話しくださいますようお願いいたします。